

# Rücksichtslose Menschen

*«Wie im Wilden Westen: Immer schön cool»*

*NZZ am Sonntag vom 20. Oktober*

Von der Anzahl benutzter Tiere ist Western-Reiten sicher ein kleines tierschützerisches Problem. Bedenklich ist aber, dass rein zum Vergnügen die Pferde zu Manövern gezwungen werden, die sie in Freiheit niemals ausführen würden. Ein weiteres Beispiel, wie wir Menschen rücksichtslos Tiere einfach so zur Unterhaltung ausnutzen. Leider passend ist auch, dass der erwähnte Reiter seinen «Sport» in Krokodillederschuhen ausübt.

**Renato Werndli, Eichberg (SG)**